

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Ossouka Raponda en précurseur hier à Mouila

EN prélude au séjour du chef de l'État, la Première ministre qu'accompagnaient plusieurs membres de son équipe, s'est rendue mardi à Mouila. Occasion pour elle et sa délégation de procéder à une ultime inspection des chantiers prévus dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT).

Line R. ALOMO
Mouila/Gabon

DANS le cadre de ses visites à l'intérieur du pays, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, est attendu aujourd'hui mercredi à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. Et ce, pour un séjour de 48 heures. Dans l'agenda du chef de l'État plusieurs activités sont prévues. Entre autres, des rencontres avec les personnalités politiques et des visites de chantiers...

Le numéro un gabonais se rendra également sur le site abritant la caravane médico-militaire baptisée "Ngounié 2022" lancée le 29 octobre dernier. L'un des buts recherchés est d'offrir des soins aux populations et d'apporter par la même occasion des solutions médicales aux pathologies enregistrées dans cette province. En prélude à cette visite du président de la République, la cheffe du gouvernement, Rose-Christiane Ossouka Raponda, qu'accompagnaient plusieurs membres de son équipe s'est rendue hier à Mouila. Font partie de la délégation de la Première ministre outre le vice-Premier ministre, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze, on note la présence



La première ministre, Rose Christiane Ossouka, et sa délégation étaient sur plusieurs chantiers hier.

des ministres d'État, Lambert Noël Matha (Intérieur), Denise Mekam'ne (Relations avec les Institutions constitutionnelles), et des ministres, de la Fonction publique, Marie-Madeleine Berre, de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume Leclercq, de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, de la Formation professionnelle, Raphaël Ngazouze, etc. Dès leur arrivée dans la Ngounié, ils se sont aussitôt déployés

sur le terrain : École provinciale de santé de Mouila, centre de pêche artisanale de la ville, lycée technique, station de pompage. La délégation gouvernementale s'est également rendue à l'usine d'Olam dans la région de Mbadi pour une visite de ses installations. Là-bas les machines étaient déjà à l'arrêt et la toilette des grands jours faite. Un dispositif d'accueil bien en évidence dans la cour en train d'être monté.

Des sites que visitera assurément le président de la République, Ali Bongo Ondimba, lors de son séjour molvinois. Car ce qu'il faut savoir c'est que le premier gabonais va visiter Mouila et ses environs dès aujourd'hui jusqu'à demain. "Nous sommes là en précurseurs", a signifié Ossouka Raponda. Rappelant que le vice-Premier ministre, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-

By-Nze, avec d'autres membres du gouvernement, y étaient déjà dans le même cadre, afin de préparer la venue du "Patron" dans la province.

Il sera question pour Ali Bongo Ondimba, durant son séjour de 48 heures, de se rendre compte du niveau d'avancement de certains travaux d'infrastructures lancés dans le cadre du Plan d'accélération et de la transformation (PAT) dans les différents départements de cette province. Et s'il y a aussi un lieu où le chef de l'État marquera un important arrêt, c'est celui où se déroulent actuellement les manœuvres médico-militaires à Mouila et ses environs. Ali Bongo Ondimba appréciera le travail abattu par le service de santé militaire qui dispense des soins gratuits aux populations de la Ngounié. Démontrant par là même sa capacité à articuler et faire fonctionner une chaîne de commandement "santé" dans le cadre d'une opération humanitaire de paix.

Contrepoint Mouila et ses environs déjà prêts

L.R.A.
Mouila/Gabon

La province de la Ngounié s'apprête à réserver un accueil triomphal à son hôte de marque, Ali Bongo Ondimba. Quelques banderoles déployées ici et là dans la ville, indiquent que les Molvinois sont avisés et qu'ils doivent faire ce qu'il y a

lieu de faire. La signalisation horizontale de quelques rues a aussi été refaite. La présidence a fait peau neuve. La ville dans son ensemble a fait sa toilette avec quelques façades repeintes. Du côté du gouverneur, Paulette Mengue M'owono, gouverneure de la province de la Ngounié, a déjà "ameuté" ses troupes. Elle a récemment pon-

du une circulaire orientant les autorités locales (préfet, chefs de corps, corps judiciaire, maire de la commune, président du conseil départemental...) sur les dispositions utiles à prendre pour que la mobilisation soit à la hauteur de l'hôte attendu. "Pour un accueil chaleureux et républicain, notre mobilisation à l'aéroport est plus que de

mise à partir de 8 h 30", spécifie Mme Mengue m'owono. À noter que les cadres de la Ngounié, dans cette même perspective, avaient récemment tenu une réunion à Libreville. Rencontre dans le but de réserver au numéro un gabonais un accueil digne de la louable ambition qu'il nourrit pour le pays en général et leur province en particulier.